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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青木謙一委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【志田常弘会長挨拶】   

  

オーストリアの首都ウィーンにあるベルヴェデーレ

宮殿に行くと写真のような「スフィンクス」があります。

この「スフィンクス」は、ギリシャ神話で胸から上は女、

下はライオンで翼を持った怪物とあります。 

 

私が家族と行ったのは、今から２３年位前のことで

した。その時のガイドさんの話では、「みなさん、これ

が『史上最強の動物』とされています。その理由は、人

間の女にライオンの体と、鳥の翼を与えたら、これほ

ど強い動物はいません。みなさんわかりますよね」 

な～んて、笑いながら説明していました。さらに言うこ

とには、大昔、エジプトのあたりに現れて旅人に「朝は

四本足、昼は二本足、夕は三本足で歩く生き物は何

か？」という謎をかけて、答えられない者は殺してい

たそうです。さて、ここにおられるみなさんは、この謎

かけが解けますか？ 答えをすぐ言いましょう。それ

は、人間です。朝（幼児期）は、ハイハイをしている時

は四本足と言えます。昼（大きく成長した時）は、二本

足で歩きます。夕（高齢期）には、杖をついて歩きます

から三本足だというものです。 

ではみなさん、私からの「日本の謎かけ」です。足

が六本、手が一本、目が三つ・・・これはさて何でしょ

う？これもすぐ答えを言いましょう。それは丹下左膳

（たんげさぜん）が馬に乗った姿です。どうです、おわ

かりでしたか？ おもしろいでしょう(笑) 

 

【紹 介】 

◇ビジター 

新潟ＲＣ：山本正治さん 

 

◇ゲスト 

米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん 

 

【挨 拶】 

＜新潟ＲＣ：山本正治さん＞ 

  

先週の予定を欠席してしまいお詫びします。７ＲＣ会長

幹事会に参加ありがとうございました。一年間の挨拶

をしに来ました。 

 

＜米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん＞ 

◇紹介：本間健一郎さん 

 

空手、茶道１級で型も試験を通った腕前です。 

 

 

ロータリーファミリーに入って半年達成です。あと半年

で卒業です。日本に来て就職したいと思っています。

色々訪問しましたが新潟が一番よかったです。新潟に

就職できればうれしいです。 

 

 

 

 



          

 

 

【お願い】 

＜那須野幸作さん＞ 

 

アイビス基金にご協力お願いします。県立がんセンタ

ーの小児ガン看者への支援ボランティアに使用する

活動資金の寄付を集めています。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

野崎裕さん  ３年 

 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

  

のんぴーりワクワク市の注文よろしくお願いします。 

 

＜職業奉仕委員会：青木謙一委員＞ 

 

本日２時から職場訪問です。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャ＞ 

 

１０／５は夜７：００よりナイター。新潟ＲＣと明鏡高校

グラウンドにて練習試合です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員＞ 

 
井上陽一さん 

潟東の樋口記念美術館で金子孝信の日本画を

見に行って来ました。皆さんもおでかけ下さい。

ニコニコが少ないのでニコニコします。 

野崎裕さん 

１００％バッジ、３つ目をいただきました。今後と

もよろしくお願いいたします。 

池田毅さん 

明日の練習試合には今までのご迷惑をかけた分

ガンバリます。勝利のあかつきには次回の例会

でのニコニコＢＯＸへ寄付をたくさんお願いいたし

ます。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

・次週１１日例会は１０／７（月）３ＲＣ合同例会に振替

のため昼の例会はありません。 

・ロータリーレート変更 

１０月より＄１＝１００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７３．５８％ 

２週間前メークアップ後  ８４．３１％･･･◇ 

 

 

次週は１０／７（月）、 

万代シルバーホテルにて３ＲＣ合同例会。 

通常例会は１０／１８日、 

新潟放送事務局長：佐藤隆夫さんの卓話です。 



          

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「ホテルの現状」 

小林素子さん 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


